

Singen für Demokratie

Samstag, 13.12. ab 17:00

Sebastian-Bauer-Str. 9



Samstag, 13.12. ab 17:00

Sebastian-Bauer-Str. 9

Licht ins Dunkel

Wenn Dir unsere Demokratie am Herzen liegt, bist Du genau richtig bei uns. Das braune Haus feiert Weihnachten, wir singen ihm entschlossen entgegen und leuchten ihm heim.

Wir bringen Licht ins Dunkel.

Lasst uns gemeinsam ein kraftvolles, unüberhörbares Zeichen für Nächstenliebe, Barmherzigkeit, Offenheit und Vielfalt setzen.

Wir sind Nachbarn. Wir sind hier. Wir sind Perlach.

Bring bitte eine Taschenlampe und warme Kleidung mit. Wir freuen uns auf Dich!

demokratisches Perlach ist eine unabhängige, partei- und konfessionsübergreifende Gruppe und dient dem Bürgerdialog. Wir wollen unsere Nachbarschaft lebens- und liebenswert erhalten – in Perlach, Ramersdorf, Neuperlach, den neueren Siedlungen an der Hochäckerstraße und darüber hinaus.

(Personen, die rechtsextremen Parteien und Organisationen angehören, der rechtsextremen Szene zuzuordnen sind oder bereits in der Vergangenheit durch rassistische, nationalistische oder sonstige menschenverachtende Äußerungen in Erscheinung getreten sind, sind von unseren Veranstaltungen ausgeschlossen.)

V.i.S.d.P.: demokratisches Perlach e.V. Vorstand: Sebastian Büttner, Tegernseer Landstr. 26, 81541 München, info@demokratischesperlach.de

